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Anfrage  zur Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt-West am 18.01.2023 

 Hier:  Film-Casino-Gebäude zwischen Rosental und Ostenhellweg 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und SPD bitten, die o.a. Anfrage an die 
Verwaltung auf die Tagesordnung zunehmen. 
 
Anfrage: 
Gibt es neue Entwicklungen und Erkenntnisse zu dem Gebäude des alten Film-Casi-
nos zwischen Ostenhellweg und Rosental? Sind neue Planungen bekannt? Die Um-
wandlung in ein Parkhaus sind ja wohl vom Tisch?! 
 
 
Begründung: 
Sollte die Straße Rosental in eine Fußgängerzone umgestaltet werden, ist auch die 
Entwicklung dieses zentralen Gebäudes von Bedeutung und dementsprechend mit zu 
beachten und zu denken. 
 
 
 
 
 
 
Gez. 

Petra M. Paplewsky 
Fraktionssprecherin 

Gez.  

Astrid Cramer 
Fraktionssprecherin 

 


